
これまでの参加人数（第 98 回まで）13,440 名 

 

第 98 回 JAXA タウンミーティング～JAXA と航空宇宙について語ろう in スペースワー

ルド～ 

（福岡県北九州市 2013 年 9 月 8 日開催）開催報告 

 

 2013 年 9 月 8 日、北九州市のご協力により、第 98 回 JAXA タウンミーティング～JAXA

と航空宇宙について語ろうinスペースワールドを開催し、120名の方にお越しいただきま

した。 

 今回のタウンミーティングでは、布野宇宙輸送ﾐｯｼｮﾝ本部事業推進部長と小嶋 GPM／

DPR プロジェクトマネージャから話題提供を行い、会場の参加者と活発な意見交換がな

されました。 

 

アンケートレポート集計結果（有効回答数：72） 
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５．今回のタウンミーティングの話題に関連して、ご意見をお聞かせください（抜粋）。 

 
我が国の宇宙輸送システム これまで、そして、これから 

・	 スペースシャトルにあこがれていました。日本も早く再飛行可能なロケットが開発されることを願っています。がん

ばってください。 

・	 一般の人でも早く宇宙飛行できるようになればいいと思います。 

・	 遠い宇宙、日常から離れている感じですが、宇宙開発の途上で作られていく商品は宇宙に目を向けなければ生

まれなかったということに感銘を受けています。アメリカ・ロシアは国力と戦力のための宇宙というのが事実です

が、日本はそれに対して平和的に環境や人命を守るための開発というスタンスでがんばってほしいです。 

 
人工衛星による降水観測	 

・	 民業へのビジネス展開および汎用技術へのフィードバックを期待しています。 

・	 災害予測・農作物動植物の生態系の保全。今よりさらに能力を上げて危機管理を推進していただきたいです。 

・	 社会的弱者（インターネットができない＝リアルタイムでの精度の高い情報を得られない人達）も命を守れる取り組みを

お願いします。 

 

６．自由記述（抜粋） 

 
■ タウンミーティングに関する記述 

・  息子が宇宙好きでそれを後押しするうちにどんどん影響を受けて、空・ロケット・宇宙環境など、アンテナがた

くさん立つようになりました。文系学科卒業ですが、もう一度理系に入りたいとさえ思います。またのタウンミ

ーティングを楽しみにしています。 

・  参加するまでは宇宙というものが自分に関係ないことと思っていたが、本当はとてもお世話になっていること

が分かった。 

 

 

 


